
《第3回　運営委員会報告》　　令和4年11月28日(月)

1．会長挨拶

皆さんおはようございます。

本日は第3回運営委員会にお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。

皆様に2つほど、お伝えしたいことがあります。

まず、1つ目がコロナの状況が非常に芳しくない状況になっております。前回の運営委員会時に比べて、

感染者数も相当増えております。なので、警戒を怠らないようにして欲しいということがお願いの一つです。

国から外出自粛は出ておりませんので、そこまでする必要はないと思いますが、厚労省がすすめている

「マスクの着用」「アルコール消毒」「手洗い・うがい」「不必要な蜜を避ける」と言うことです。

そういった基本的なことを普段の生活でも、外出先でも、旅行先でも行っていただけたらと思います。

私は先日、ワクチン4回目を打ったのですが、打った当日の夕方から翌日の午前中にかけて、(副作用で)

ものすごく辛い思いをしたんです。でも所詮それは副反応ですから、(罹患したら)もっと辛いんです。

そして、お子さまにうつってしまうと、これはまた大変なことです。お子さまの感染者数が増えると、学校も

学級閉鎖という形になってしまいます。そうすると在宅で勉強することになります。古い考えかもしれませんが、

勉強は直接先生から指導を受ける方が効率がいいんです。もちろんこの状況では仕方ないのですが、なるべく

子供たちの健全な勉強のためにも、しっかり警戒してもらいたいと思います。

これはプライベートに踏み込んだお願いになりますが、私から保護者代表として、皆様に注意喚起申し上げたい

と思います。

2つ目が実は息子が小学校6年になり、小学校卒業と同時にPTA会長を卒業という形になります。

コロナで二年間あったので印象に残っていない会長になっているかもしれませんが、私なりにしっかりと

楽しませて頂き、貢献もできたかなと思っております。

そして新しい会長を決めようという状況でございます。現在、1人の方に推薦が集中しておりまして、このまま

いくと当確かなと思います。私が今まで経験してきたこと、前会長から引き継いだこと、こうした方がいいと

いう問題点やみなさまから教えて頂いたことを、しっかり次の会長に引き継いで、子供達のために動ける会長を

創出するのが私の最後の大仕事かなと思っております。それに当たり新しい総務の方が7名集まっていると



聞いております。その方たちにお伝えしたいことがあります。安心して一歩踏み出して頂きたいと思います。

PTA(役員)って9割くらいはわからないからの不安だと思うんです。でも、しっかりとワクワクして踏み込んで

もらいたいというのが二つ目の願いです。

子供の時、初めてプールに入る時、怖かったと思いますが水に入ってみたら楽しいし、車の免許もそうです。

僕は受けないって言っていたんです。車がなくても生活できますし。でもあったらもう手放せないものです。

結婚も皆さん分からなくて不安だったと思います。でも今はむしろ私は嫁に捨てられないように生きております。

それくらい必要なものでございます(笑)　わからないからの不安だということがすごく多いんです。ただ、私は

PTA会長を四年間やってきて、みんな楽しかったと言ってくれてます。やらなきゃ良かったという人はいません。

むしろもう一期やりたいということで2年3年やってくれて金シール2枚とった方もいらっしゃるくらいです。

すごく楽しいPTA役員だと自負しております。なので役員の候補者の方は不安に感じることはありません。

自信を持って言います。すごく楽しいものですのでワクワクと期待をしながら臨んでいただければ、その方が

見ているお子様も笑顔になると思います。

以上でございます。本日はこのコロナのご時世ですのでスムーズな議会進行を心がけてまいります。

全ては子供達の笑顔のために！
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2．校長先生挨拶

お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。

まず先月末の運動会では３年ぶりに全校児童が校庭に集い実施することができました。また保護者の

おかれましては、譲り合いながらの参観や、近隣の方の徒歩での皆様に来校などご協力いただき、

混乱なく運営することができました。PTA役員およびサポーターの皆様には駐輪場の管理などご協力

いただきましたこと感謝申し上げます。

子供たちの感染状況については９月中旬から１１月の上旬までは落ち着いておりましたが、社会的な

感染者増と同じく中旬以降、増加傾向にあります。引き続き感染防止に努めてまいります。

さて今後の２学期の学校行事関係で２点お話いたします。

１点目は、本年度も明日から始まる授業参観に合わせて校内作品展を開催いたします。本校では

３年前まで１０月末の土日を学校公開日として音楽会と作品展を隔年で開催してまいりました。

学校公開そのものの枠組みが令和２年度のコロナ初年度から大きく変わり、暑熱を避けるために

運動会が１０月末に移動したこと、校内で全保護者が参加できる行事を企画することことが困難な

ことから、昨年度から授業参観、懇談会で分散して開催させていただいております。音楽会については

本年度からのモーニング・ミニコンサートで実施しておりますので、当分の間はこのような形での

音楽会、作品展の実施となりますのでご理解をお願いいたします。

２点目は今週の木曜日に行われる校内持久走大会についてです。先週より業間マラソンを行い、

子供たちの準備も整いつつあります。校内持久走大会についてはコロナ禍前の令和元年度までは

校外に出て実施をしてまいりましたが、道路使用の難しさや、安全面の確保、PTAの皆様のご負担を

ふまえて、昨年度から開催方式を大きく変更し、校内の周回コースで実施をしております。周回コース

になったことにより参加しやすくなったという声もあり、持久走大会も今後もこのような形で実施して

まいります。

昨年度まで運営委員会の機会がなかったので、１年遅れにはなりますが、学校行事の実施の変更に

つきまして説明をさせて頂きました。どうぞよろしくお願いいたします。

3．教頭先生より諸連絡

・学校への来校には徒歩、または自転車をご利用ください。

　諸事情によりお車を利用の場合は職員へのお声がけをお願いいたします。

(早退のお迎えや緊急の場合などは大丈夫です。)

・PTA教室はココフレンドと共用となっているため、ご使用の際は教室の予約をお願いします。

　また、使用前後は、職員室へのお声がけをお願いいたします。



4．活動報告

　➻総務部　

9月1日 第２回朝のあいさつ運動→コロナ蔓延のため中止

9月5日 第２回運営委員会

9月6日 第２回グリーンサポーター管理→コロナ蔓延のため中止

9月15日 新座市PTA・保護者会連合会(会長・副会長)

10月6日 新座市PTA・保護者会連合会　会長交流会(会長)

10月17日 総務事前会議

10月24日 給食費監査

10月29日 秋季運動会出席・運動会お手伝い

11月8日 第4回朝のあいさつ運動サポーター管理

11月10日 新座市PTA・保護者会連合会　理事会会長会(会長・副会長)

　➻広報部 ・広報誌『のびどめ1号』配布

　➻教養部 ・3月に「のびっこフェスタ」を企画中。業者との調整内容を1月に報告予定。

　➻校外部 ・9月にこもれび通りで自転車の車輪と児童の傘が接触したとの報告あり。

《資源回収報告》

8月分 9月分 10月分

新聞 ¥2,880 ¥2,190 ¥2,190
雑誌 ¥4,680 ¥3,360 ¥4,950

段ボール ¥4,950 ¥4,590 ¥5,190
布 ¥1,020 ¥570 ¥870

牛乳パック ¥450 ¥300 ¥420
アルミ缶 ¥8,800 ¥7,150 ¥8,250
合 計 ¥22,780 ¥18,160 ¥22,590

・毎週月曜日に行っています。（回収業者：高岡商店）

　新聞・雑誌・段ボール・布・牛乳パック・アルミ缶を回収しています。

・収益金は特別会計として、運動会参加賞・PTA行事・教育環境設備費・周年事業積立金等に　　

　使われます。

・資源回収の収益金は、子どもたちに全て還元されています。

今年度もさらなるご協力をお願いいたします。

5．協議事項

*令和4年度卒業記念品と花代 について

→児童数の変動があるため、余裕を持って予算決め。

*新座市PTA・保護者会人事について

→会長・副会長決定済み。書記複数名希望者あり。(金シール付与)



6．連絡事項

・会長選考について

・サポーターについて

　＊朝のあいさつ運動    第4回　2月1日(水)  →終了

　＊ピカピカサポーター 第1回　12月22日 (木) 10時00〜  →終了

　＊学年部担当者は10時集合。時間厳守でお願いします。

第4回運営委員会の開催日(日程変更)
日時:1月 31日（火） 10時より2階図書室にて

　☆彡 学校へお越しの際は、必ずネームプレートを携帯ください☆彡

　☆彡☆彡スリッパはご持参ください。やむなく来賓用スリッパを

　　　使用するときは、職員室に声かけをして、使用後はもとの場所

　　　にお戻しください☆彡


